
 
ＲＳＣ総会議事録 
・日時：２０２５年２月１６日（日）1３：００～1４：４０ 
・場所：霊南坂教会２F会議室 
・出席者（敬称略）：杉原、内藤、西郷、五十野、矢澤、臼井、沢田、檜垣、高玉、朱村、小宮、渡辺：１２名 
・議長：臼井   書記：渡辺 
１号議案 : 2024 年度 事業報告を臼井さんから報告された。全出席者これを賛成。          -----１号議案 は可決された。 
２号議案 : 決算報告：・2024 度決算報告書を臼井さんから報告され、五十野監査役から適正処理されているとの報告有り。全出席者これを賛成。 

・ホームページ管理「三井住友銀行法人口座(@Nifty 用)」を’25/02/03に解約。          -----２号議案 は可決された。  

３号議案 : 2025年 事業計画を臼井さんから報告された。以下意見を含め全出席者これを賛成。 
・スカウトクラブの活動実績,能力を考慮し、2024 年度並みの活動計画にとどめる事を計画し提案。 
・教会バザー「ルバーブジャム」の製造は、軽井沢工房で 100～150個程度で計画。但し、西郷姉の体調を第一とする事。 
・活動計画３：ホームページ資料管理,会計処理と口座管理のデータをバックアップする体制を今年度に検討。 

:会報原紙の保管：渡辺→臼井さん  

・スケジュール：教会バザー(１０月２５日)に参加を決定 -----３号議案 は可決された。 

４号議案 : 予算案：2025年度 予算案を臼井さんから報告された。 
以下意見を含め全出席者これを賛成。 

・2025前年度繰越金表記ミスがあり、184,744×→28,255 に変更修正する事。           -----４号議案 は可決された。 

以上の議案をもって本日の議事は１４時１５分に終了した。 
本会議の議事の経過並びに結果が正確であることを証するために議事録を作成し、議長並びに議事録署名人はこれに署名。 
議長：臼井 議事録署名人：五十野、矢澤 

 

その他議事 

・８０周年記念式典について : 2027年に実施予定。 ---- あと２年間 !!! 

・７０周年財政支援：総支出（礼拝+スカウトプログラム）の１/３を SC 支出した。本団支出は別建有、突発支出は無い：内藤さん（N) 
・過去の記念誌や他団記念誌を見ると該当年度のみの記事が多く、創立～当年までの通史的な記述等を載せ、現役に歴史意識を持ってほしい：S  → ０～７５周年迄の年表あり：N 
・現役スカウト、リーダーは本イベントに無関心：N 
・３０周年時も現役は無関心だった、何の為に実施するのか、単に OBOG の為では無いかの議論がスカウト実行委員の中にはあったが、議論を重ねスカウトにも プラスになる会に 

しようと言う事になった。そこで、開催主旨の現実化を前提に約１０万円をスカウト実行委員（縦系列）にゆだねた。イベント（記念誌、パーティ、イベント連絡： 郵送宛名書き等） 
の企画実行収支を１年掛け実施、結果約３５０万円が得られ、教会移転事業へ献金した。スカウト活動の一端として行うべきと思う：渡辺（Ｗ） 

・６５周年：SC がパーティー主催、スカウトを招待：田中兄,西郷姉主体 
・現役がどうしたいのかが不明、情報を下さい：檜垣さん（Ｈ） 
・現状 SC は何もスカウトとコミュニケーションしてない。それで実体が分かるのか？SC の存在意義不明：沢田さん→SDGｓを語る＆省エネ設備見学等のやれる所はしています：Ｗ/Ｈ 
・現状のスカウト活動：SC の時代と相当異なる。例）直火はかまど（立ちも含む）以外 NG、テントは折り畳み等々------ 。：Ｎ 
・BS：運営主体は団委員会,リーダーはスカウト活動を担当。GS:スカウト活動,団運営もリーダー。ここを理解しないと相互協力ができない。：Ｎ 

・BS/GS/SC：本イベントを何らか開催する必要性有と考えてはいる：Ｎ  [今回結論] SC は今年設立予定の８０周年準備委員会（仮称）に参加し情報を得る事で合意をした。 
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